

Protestan en colegio chorero por hongos y polvillo en las salas

Señalan que alumnos fueron a clases este lunes, pero fueron retirados por las malas condiciones. Por ello, este martes exigieron solución urgente.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Apoderados del Colegio San Francisco de Talcahuano protestaron afuera del recinto durante la mañana de este martes, con el motivo de exigir soluciones estructurales del establecimiento.

Presencia de hongos y polvillo en las salas son solo algunos de los aspectos que fueron señalados por los padres.

La vocera de los apoderados, Darlin Castro, señaló que "este es un colegio de educación básica, en el que hay una matrícula de 600 alumnos. El problema se generó porque hay un trabajo mandado por el municipio con el fin de arreglar el problema de filtraciones por lluvias, que hemos tenido por años. En ese contexto, se generaron problemas por la presencia de un polvo tóxico y se realizaron trabajos no estipulados, como sacar baldosas".

Por ello, indicó que "a pesar de la presencia de hongos y lo que señalé anteriormente, desde el colegio igualmente llamaron a ir a clases. Como el polvillo era claramente irrespirable, los niños fueron afectados y tuvieron que suspender las clases. Era tan extremo que si ibas con ropa negra, te re-



APODERADOS DEL COLEGIO SAN FRANCISCO DURANTE LA MAÑANA DE ESTE MARTES PROTESTARON.

gresabas a tu casa todo plomo. Eso pasó con algunos papás".

Por lo tanto, Castro señaló que "exigimos una solución inmediata, una limpieza total y que al momento de reprogramar clases no pongan a los niños en horarios de tarde, ya que en Los Lobos hay balaceras a la orden del día. Las salas siguen llenas de hongos y así no se protege el derecho a la educación de los niños".

Por último, indicó que "tenemos alumnos con problemas de asma y no vamos a permitir un retorno a clases sin una solución. Nos informaron que esta semana se suspendieron las clases y esperamos que el lunes esté todo como corresponde. De lo contrario, seguiremos manifestándonos".

MUNICIPIO

Euskal Herrera, director (S) de Servicios Incorporados del municipio chorero, señaló que "estos trabajos son obras anheladas por la comunidad educativa que para realizar en el establecimiento. La-



RECLAMARON POR MALAS CONDICIONES DE LAS AULAS.



PADRES INDICARON QUE POLVILLO ES TÓXICO.

mentablemente, debido a algunas descoordinaciones, nos hemos visto en la necesidad de llegar a una conversación muy fructífera con la comunidad educativa para facilitar las obras".

Informó que "se acordó con el centro general

de padres suspender las actividades hasta el viernes, retomando una mesa de trabajo el lunes para evaluar la continuidad de una eventual readecuación de horarios y de las salas de clases para garantizar la entrega de servicios educativos".

15

de julio será la fecha en que se retome una mesa de trabajo para ver posibles soluciones.